

8日(水)・9日(木)には、6年生が奈良・京都への修学旅行に出かけました。法隆寺や東大寺、清水寺などの歴史的建造物を目の当たりにしたり、奈良公園で英会話に挑戦したりする中で、多くの人と関わり、たくさんのことを学ぶことができた2日間でした。

また、来週の28日(火)・29日(水)の両日には、山の学習が計画されています。5年生は1泊2日、4年生は日帰りと日程は違いますが、どちらの学年もきっとよい経験をして、たくましくなって帰ってきてくれることと思います。保護者の皆様には、お迎えなどでお力をお借りすることがありますが、よろしくお願ひします。

11/8(火) 6年修学旅行1日目



行きの新幹線、嬉しさがあふれ出します



法隆寺、歴史的建造物の魅力に引き込まれます



奈良公園で英会話に挑戦、見事に成功



鏡池前で、いつも以上に凛々しい表情です



ホテル、二人部屋だけけど、今だけは女子会会場



夜の京都駅周辺散策、京都タワーも見ました

11/9(水) 6年修学旅行2日目



清水寺、京都の町をバックに



校長先生と一緒に映画村で、気分は主演俳優？



金閣寺、あまりのすごさに表情がこぼれる？



二条城、ウグイス張りの秘密を勉強中



修学旅行も終盤、でも元気、元気



帰りの新幹線、思い出もおなかもいっぱいです

11/16(木) 森岡教授をお招きしての特別授業



清流学習の一環として、人間環境大学の森岡教授をお招きし、特別授業をしていただきました。森岡先生は、青木川にいる生き物を巧みに捕まえ、生態などを説明して下さいました。お話の中で、青木川の水質はとてもきれいであることをお聞きし、改めて、青木川を大切にしようという思いを強めることができました。

森岡先生は来年度も本校の取組を支援して下さいますので、引き続き清流学習に力を入れていきたいと思いました。また、この授業に先駆けて、11日

(土)には、公共施設周辺奉仕作業が行われ、社教委員会の皆さんに砂利広場やせせらぎ広場の草刈りをしていただきました。おかげで気持ち良い環境で学習をすることができました。本当にありがとうございました。